



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



04/09/2022

REGIONAL



## Santiago Creel se ‘destapa’; quiere ser el candidato presidencial por el PAN y la Alianza

Santiago Creel, recién electo nuevo presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, destapó su intención de ser el candidato presidencial de su partido, el Acción Nacional (PAN), así como de la alianza de partidos de oposición Va por México, integrada además por el Revolucionario Institucional (PRI) y el de la Revolución Democrática (PRD).

<https://tehuacandigital.com.mx/santiago-creel-se-destapa-quiere-ser-el-candidato-presidencial-por-el-pan-y-la-alianza/>